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２００９年９月１８日発行Ｎｏ．１７３８
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

（2009・9・11） （禁煙例会）第１８４３例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．黙 祷

３．ロータリーソング

４．来訪者紹介

５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100

６．会長報告

７．幹事報告

８．食 事

９．委員会報告

１０．会員卓話

１１．点 鐘

１２．ロータリーソング

◆故鈴木理之会員に哀悼の意を表し黙祷

◆ビジター

前橋東ＲＣ 近藤浩通君

〃 大本計馬君

◆出席 ％表彰１００

〈 年〉２２

正田恵一君

〈 年〉６

霜村年勇君

◆誕生祝い

下井田秀一君

平塚英夫君

花房孝道君

髙森 勉君(欠)◆結婚祝い

下井田会長◆会長報告

１．誠に哀しいお知らせですが、 月 日にご逝去さ９ １０

れ冒頭で黙祷を捧げました鈴木理之会員は享年 才、７２

平成 年に入会され在籍 年、 年度に会２ １９ ２００２－０３

長を務められました。肝臓癌という不治の病でお亡

くなりになりました。通夜は執り行わず、明日午前

時、セレモニーホール高松斎苑で告別式という事１１

です。地味になさりたいというご遺族のご意向を尊

重してクラブとしてできうることに努めたいと思い

ます。本日、出席 ％表彰･結婚･誕生祝がございま100

すが、何分にも昨日の今日という事ですので、乾杯

は慎む事に致しました。ご理解の程お願い致します。

私は例会終了後、弔問に伺いますが、明日の告別式

には大変申し訳なく存じますが参列できません。従

。いまして弔辞の奉読は片貝副会長にお願い致しました

２．こちらも残念なご報告ですが、藤田宗次郎君から

かねてから退会願いが提出されておりまして、何と

か慰留に努めて参りましたが、大分体調を崩されて

おられるそうで、また、ご本人の意志固く、先週の

理事会で退会を承認致しました。

３．霜村年勇会員に親睦委員会を兼務して頂く旨、先

週の理事会で決定致しました。

４． 日(月)に桐生５ＲＣ合同夜間例会とチャリティ７

ゴルフコンペについての桐生５ＲＣ会長幹事会が開

催されした。内容につきましては既に皆様にご案内

してあります通りです。ご参加ご協力の程、お願い

致します。

５． 月 日(日)に地区大会記念ゴルフ大会が鳳凰ゴ９ １３

ルフ倶楽部で開催され、当クラブから中野、江原、

天沼、松原会員の４名が参加されます。

向田幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会ですのでご協力お願い致します。

。◇ 月の例会プログラム予定表を配布致しました１０～１２

◇八木橋ガバナー補佐を通じて、地区大会登録状況が

芳しくないため、参加協力の要請が有りました。当

クラブは 名登録致しました。追加のお申込を受付２４

ますのでご検討下さい。

◇ ロータリー世界と日本 あな「ROTARY」“ ”、「ROTARY」“

たも新しい風に が 部づつ届いております。広報並” １０

びに新会員勧誘にお使い下さい。

◇牛久保ガバナーより公式訪問のお礼状と、

。ＲＩ ｢人類のために活動しますⅤ」より が届いております

(プリオの都合上）◇ 事務局の勤務は です。１４日(月) 10時から

◇次週の例会は桐生プリオパレス１Ｆで行います。
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◇例会変更のお知らせ
桐生赤城ＲＣ 10/6､10/27 伊勢崎東ＲＣ 10/19
藤岡北ＲＣ 9/22(休)､9/29 藤岡南ＲＣ 9/25
高崎北ＲＣ 10/14

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/7 桐生南ＲＣ 9/2
桐生赤城ＲＣ 9/1 足利ＲＣ 8/7､8/21､8/28

１１９２キロカロリー◆食事メニュー
チキンガーリックソテー､ひじきと大根の和え物､白飯､香の物､
トマトと枝豆のスープ､ベトナム風サラダ､本日のデザート

◆委員会報告
天沼委員□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ５ ９１．３０
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９０．９１ ４

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
お世話になります 前橋東ＲＣ･近藤君､大本君
大本さん､近藤さん､ようこそいらっしゃいました

正田君､新木君
会員卓話の皆様ご苦労様です 稲森君､奥村君､乾君
津久井さんの卓話に期待して 須田君
出席 ％表彰をいただいて 霜村君100
誕生祝をいただいて 下井田君
ゴルフコンペご協力ありがとうございました 松原君
松原ゴルフ部長ご苦労様でした 栗原君

昨日は優勝させて頂きました｡ゴルフ部の皆様お疲れ
様でした 羽鳥君
昨日のクラブゴルフコンペではお世話になりました｡
ブービー賞をいただきました 金子君
カップ取り切り戦で天沼さん､花房さん､金子さん､友
情ありがとうございました 江原君
江原さん､息子が喜んでおりました｡ありがとうござい
ました 片貝君
鳥嶋会員いつも写真ありがとうございます｡ 年間で１０
アルバムが 冊目に入りました 阿左美君２
ペットボトルのキャップ 万 千個(ワクチン○人分)４ ４
を桐生タイムスに届けます 舩戸君

前原委員□ロータリー財団委員会
鳥嶋会員卓話ありがとうございます 阿左美君
会員卓話の皆様ご苦労様です 稲森君
誕生祝をいただいて 下井田君
正田さん､符波さん､大変お世話になりました 奥村君
ゴルフコンペご協力ありがとうございました 松原君

舩戸委員長□米山奨学委員会
会員卓話の皆様ご苦労様です 稲森君､奥村君
誕生祝をいただいて 下井田君
ゴルフコンペご協力ありがとうございました 松原君
中野､江原､松原､天沼会員､ 日の地区ゴルフお願い１３
します 阿左美君
ペットボトルのキャップ 万 千個(ワクチン○人分)４ ４
を桐生タイムスに届けます 舩戸君

ビ ジ タ ー 自 己 紹 介

前橋東ＲＣ

大本計馬君
（人材派遣）

皆様お世話様でございます。本日私は近藤大先輩の鞄
持ちで伺わせて頂きました。

先程、下井田会長からご紹介いただきました通り、私
は一昨年度の地区インターアクト委員長をさせていただ
きまして、当時の下井田副委員長のご協力で無事全うす
ることが出来ました。

仕事は㈱セントラルサービスと申しまして人材派遣業
でございます。桐生にも営業所を約８年前に設けました
ので、お世話になっております方が皆様の中にもいらっ
しゃるかと思いますので、この場をお借りしまして日頃
のご愛顧を心から感謝申し上げます。

それから今月、技術派遣のＣＳテクノとメディカル関
係のセントラルメディカルスタッフという つの会社を２
立ち上げました。関連がございましたら、こちらの方も
宜しくお願い申し上げます。

前橋東ＲＣ

近藤浩通君
（美 術 館）

私にとってこのクラブへのメイクが一番多いのではな
いかと思います。非常に親しみを持てると同時に、縁が
深いクラブです。

といいますのは、私は群馬大学工学部の出身で、桜の
再生に携わっておりますので桐生にはよく参ります。学
生時代と現在の桐生の風景が重なり懐かしく思います。

また、当クラブ名誉会員の星野精助さんは、私の父の
同級生で、星野精助さんには昔から子供の様に可愛がっ
て頂いております。父は 才で他界してしまいました６４
が、星野様が現役で頑張っておられるのは本当に素晴ら
しいことだと思います。

そして崇禅寺の自然を守る会でも、井本さん始め、当
クラブの多くの方々にお世話になっております。

更に、私は地区茶の湯クラブの世話人を務めておりま
して、矢野ガバナー年度の時、根本さんにはお世話にな
りました。また、先日の地区四大奉仕セミナーでは、ク
ラブ研修リーダーとして私も出席致しましたので、その
時にも根本さんにお会いし、週２回もお会いした事にな
り、随分縁が深いなと思いました。

尚かつ、クラブ週報を拝見しましたら、ロータリーの
森下草刈りの事が載っておりました。実は前橋東ＲＣも
桜の保護を行っておりまして、その下草刈りを行ってお
ります。

以上の様に、色々な面でご縁がございますので、これ
からも訪問させて頂きたいと思っております。

桐 信 商 事

五十嵐 正 雄代 表 者

4 - 1 1 1 2 - 1桐生市境野町

０２７７－４７－２３１１℡
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会 員 卓 話

鳥嶋隆一君
（自動車修理）

「５２～３年前の浅草」

年に何回か住民票をとりますと、昭和 年 月 日転３３ ６ ２
入とありまして、それを見る度に、浅草から桐生に帰っ
て来た時だと思い出します。今日は 年前の浅草の５２～３
事をお話したいと思います。

私は戦後の昭和 年 月から約 年間、知人の紹介で２５ ４ ８
浅草の自動車整備工場にお世話になっておりました。当
時は戦後の復興が未だ進んでいなくて、ちょっと高い所
に登ると、上野から御徒町、神田と電車が行き来してい
るのがはっきっりと見えました。私の勤務している工場
の直ぐ裏手に暴力団ではありませんが、いつも黒い紋付
きを着て髭をはやした風格のある甲州姉ヶ崎一家とかい
った方が住んでおりました。時たま、私と先輩がその方
に呼ばれお供させていただきました。矢切の渡しに使う
ような木の舟に中古の自動車のエンジンを付けてプロペ
ラを廻して走る舟に、当時の事ですからよく故障をして
しまうものですから、整備員としてその舟に乗って欲し
いという訳です。浅草から舟で浦安の方に行ったのだと
思います。丘の方に猟犬を放して、よしの林から５人位
のおじさんが散弾銃で、バババーンと打って鴨を仕留め
るのです。あの当時はそういった方法で遊んでいたのだ
と思います。それが本当のイイカモなんだなと思った次
第です。その帰り、旦那方は浜町で降りたのか、柳橋で
おりたのか知りませんが、私と先輩と船頭さんは浅草の
船着き場まで帰って参りまして、その日は終わった訳で
す。大変貴重な体験をさせていただきました。 年５２～３
前の事ですが今でも鮮明に覚えております。

また、浅草の事ですから三社祭、羽子板市、ほおづき

市など、一年を通してお祭りみないな感じでした。三社
祭のみものは、 人の 才の若い衆が白いふん５ ３０～３２、３
どしを締め腕を組んで後ろを向きます。そうすると 人５
の背中から一匹の竜の彫り物が表れて、それは本当に見
事でした。今私はよく写真を撮りますが、その時の竜を
写真に収めておりましたら、宝物になったのではないか
と思います。

また、務めていた工場から歩いて 分ほどのところ１５
に吉原という昔の遊郭がありました。私のお客様が吉原
の中にいらっしゃって、車を届けたり引き取りに行った
りしました。ある時そこのおとうさんが 「お前なら信、
用出来るから、何処かへ連れって行って良いよ。その代
わり３時頃迄には帰って来いよ 」といわれ、田舎から。
出てきたお姉さんをオートバイの後ろに乗せて５時間位
ぐるっと一回りしてきた事がありました。恐らくそうい
う経験が出来たのは私一人ではないかなと思っておりま

。 、す そして昭和 年 月 日に売春禁止法が発令され３３ ３ ３１
６その後何年かは火の消えた様になりました。その年の

月に私は桐生に帰って来たわけです。今ではまた変わっ
たかたちで吉原は賑やかになっていると思います。

まだ吉原についてお話したいことはありますが、それ
はパートⅡということで、機会がありましたらお話した
いと思います。

《次例会予告》

９月２５日(金) 早 朝 清 掃

集合 AM６：３０、場所 桐生運動公園

────────────────────────────────────────────

鈴木理之様の御逝去を悼む
）２００９年（平成２１年）９月１０日永眠される（享年７２才

られました。鈴木会長年度は、我が桐生西ロ弔 辞 クラブ会長として 下井田秀一

桐生西ロータリークラブ会員を代表して、 ータリークラブが地区ガバナーを輩出した年
今は亡き鈴木理之殿の御霊前に、謹んでお別 であり、クラブにとって一番輝かしい年度で
れの言葉を申し上げます。 ありました。それと同時に、数々の地区の主

突然の貴方様の訃報に接し、クラブの会員 要行事のホストクラブとしての重責を担い、
は、一様に驚き、深い悲しみに打ちひしがれ その頂点に立たれた貴方様のご苦労は計り知
ました。まさか、昨日の例会が貴方様の黙祷 れないものがあったかと存じます。しかし、
で始まると、誰が想像できたでしょうか。 誰にでも好かれる貴方様のご性格の故、クラ

貴方様が体調を崩され入院されたとの知ら ブをまとめ、立派にその大役を果たされまし
せを受けたのは、未だ五月の中頃でした。 た。

人一倍責任感が強く、人を思いやり、迷惑 今、御遺影を前にして、在りし日のお姿が

を掛けまいとする貴方様のご性格からか、精一杯平静を
装って、お見舞いに伺う私達に気丈に振る舞っていらっ
しゃいました。そして、六月のさよなら例会にも、七月

、 。の初例会にも 病をおして律儀に出席して下さいました
貴方様の誰に対しても心優しい誠実なお人柄を思う

と、無念でなりません。何故、貴方様のような方が、突
然病魔におそわれ、天に召されなければならないのか、
深い寂寥を感じ、哀悼にたえません。

鈴木理之先輩は、 年に桐生西ロータリークラブ１９９０
に入会され、ロータリー歴 年となり、その間、委員１９
長を 回、そして 年度ではクラブ会長を務め９ ２００２－０３

走馬燈のように思い出されてなりません。
いつも場を和ませるため、冗談を交えて人を褒め讃え

ている時のご様子。スマートな立ち振る舞い。優秀なお
孫さんの成長を楽しみに語られた時の優しい面立ち。

今後は満天の輝きとなって、ご家族始め、私共ロータ
リークラブの進むべき道をお導き下さい。そして、愛す
るご子息様と天国で安らかにお過ごしになることを、心
よりお祈り申し上げます。

鈴木理之先輩、お疲れ様でした。そして長い間お世話
になりました。お別れに際し心からお礼を申し上げ、安
らかなご冥福をお祈りして、弔辞と致します。 合掌

み や ま 地 産 ㈱

井 本 上 輔代表取締役

2 - 8 4 9桐 生 市 相 生 町
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下 井 田 年 度 第 １ 回 ゴ ル フ コ ン ペ

田﨑年度優勝カップ取り切り戦同時開催
赤城国際カントリークラブ９月１０日(木)

優 勝 羽鳥 隆君

準優勝 向田 靖君

第３位 江原利夫君
参加者１５名

９月４日(金)報告 ９月１１日(金)報告写 真 に よ る 活 動 報 告

津久井委員長 向田幹事◆ローターアクト委員会 ◆会員増強委員会

桐 生 西 Ｒ Ａ Ｃ 初 例 会 会 員 増 強 分 区 会 議
８ ２６ ９月５日(土)PM６：３０月 日(水)

７ ３０ 桐生倶楽部に於い午後 時 分
て、八木橋ガバナから桐生プリ
ー補佐主催の会員オパレスで、
増強分区会議が行桐生西ロータ
われました。当クラーアクトクラ
ブからは根本クラブブの初例会を
研修リーダー、下井田会長、向田幹事、塚本会員増強委員行いました。
長の４名が出席致しました。各クラブが協力しあって、会員増今年度の会
強と退会防止に努めようと、意見交換を行いました。長は辻真之君(恵愛堂病院勤務)、幹事は小川克行君(希望

の家勤務)です。当クラブからは下井田会長、向田幹事、
◆本 部 向田幹事

金子奉仕プロジェクト委員長 近藤副幹事(前ＲＡ委員長)、 、
地 区 四 大 奉 仕 ・ 新 会 員 セ ミ ナ ーそしてＲＡ委員会の 名(津久井･正田･前原会員)が出席し３

ました。来年 月 日が桐生西ＲＡＣの創立 周年に当た３ ２ ２０
り、記念に何か出来ることを望んでおります。

栗原Ｒ財団委員◆Ｒ財団・国際奉仕委員会

地 区 Ｒ 財 団 ・ Ｗ Ｃ Ｓ セ ミ ナ ー

クレイン８月２９日(土)
パーク山楽荘で標記のセ
ミナーが開催され、当ク

９月６日(日)クレインパーク山楽荘で標記のセミナーが開ラブからは根本地区社会
催され、当クラブから矢野ＰＧ、根本地区社会奉仕委員長、奉仕委員長 下井田会長、 、
家住地区管理運営委員長、下井田会長、片貝会長エレク栗原Ｒ財団委員、天沼国
ト、向田幹事、霜村社会奉仕委員長、小林会員が出席致し際奉仕委員の４名が出席

１０：３０～１５： ました。歴代ガバナーや地区役員による数々のプログラムがしました。
３０ 組まれ、約３時間に亘ってロータリーの基本から学んで参りまという長時間に亘り、Ｒ財団と国際奉仕に学び、今後

した。のクラブの事業が有効に進められる様 ご指導頂きました、 。

霜村委員長 奥村委員長◆社会奉仕委員会 ◆インターアクト委員会

ロ ー タ リ ー の 森 下 草 刈 り 大 間 々 高 校 模 擬 面 接 第 ３ 日 目

８月３０日(日)、２１世紀の森でロータリーの森下草刈りが行わ 先月の24･25日に引き続いて、９月
れ、根本地区社会奉仕委員長は主催者側から、そしてクラブか １０日(木)、大間々高校生徒さんの就
ら下井田会長、向田幹事、霜村社会奉仕委員長、横塚委員が 職試験に向けた模擬面接の３日目が

参加しました。 行われました。今回は正田会員、符
ロータリーの 波会員、奥村委員長が面接官を務め
森事業は今 ました。２度チャレンジされた生徒
年で１０年目 さんもいら
の節目を迎え っしゃり、し
今回が最後の っりかりと落
地区行事とし ち着いた応
て開催された 対が出来ま
そうです。 した。

田﨑年度取り切り戦

優 勝 江原利夫君




